

BSV Zeitung Winterhude-Alsterdorf

4 / 2002

Auflage 35

Vierte Ausgabe unserer Vereinszeitung mit neuem Logo erschienen im April 2002.

Versteigerung:

Am Di. den 5. März hatten wir unsere 3. Versteigerung in diesem Jahr. Obwohl am Anfang der Versteigerung 18 Sammlerfreunde anwesend waren, nahmen nur 13 an der Versteigerung teil. Es wurden Briefmarken im Wert von 154,05 Euro ersteigert. Sehr wenig für den Monat März. Am 12.2. auf der zweiten Versteigerung in diesem Jahr nahmen auch nur 15 Sammlerfreunde teil, aber es wurden für 862,05 Euro ersteigert.

Es werden dringend Briefmarken Einlieferer für die nächste Versteigerungen gesucht. Ohne Eure Mithilfe können keine Versteigerungen ausgerichtet werden.

Also
forstet Eure
Briefmarken
Alben durch, alle
Briefmarken über 10
Euro haben Chance

versteigert zu werden. Die Versteigerung im April fällt laut Rundschreiben 1/2002 wegen fehlender Lose aus. Nächste

Versteigerung Di.

7. Mai 2002

Richtigstellung.

In der Ausgabe 3/2002 hatte ich im Bericht zur Finanzlage folgendes geschrieben.

Wie bereits in der Ausgabe 2/2002 erwähnt, wurde der Einspruch unseres Schatzmeisters beim Landesverband eine Überzahlung unseres Beitrages an den Verband bestätigt. Wir der Verein haben somit ein Guthaben beim Landesverband und brauchen für das Jahr 2002 entsprechend weniger an den Landesverband bezahlen. Somit sind die Finanzen für das laufende Jahr gesichert. Wie gut das es Revisoren gibt, denn bei der Kassenprüfung fiel uns gemeinsam eine 2.

Rechnung auf, diese Rechnung stammte noch aus der Zeit des

vorherigen

Schatzmeisters.

<Ende<

Jetzt zur Klarstellung; Unser Schatzmeister legt Wert auf die Aussage das er und nicht die Revisoren diese Überzahlung an den Landesverband aufdeckt haben. Da ich diesen Artikel geschrieben habe und nicht mein Revisor Kollege Herr Buck, übernehme ich auch die volle Verantwortung für diese Aussage in der Vereinszeitung 3/2002 Ich als Revisor hatte nicht die Absicht mich mit fremden Federn zu schmücken so die Worte unseres Schatzmeisters. Ich hatte mich wahrscheinlich nicht richtig ausgedrückt, so das der Eindruck entstehen könnte die Revisoren hätten den Fehler entdeckt. Für diese Unstimmigkeit habe ich mich persönlich bei unseren Schatzmeister entschuldigt. Nun zur Kassenprüfung der Revisoren. Am Dienstag, dem 15.

Januar fand die 1. Kassenprüfung im Vereins Lokal statt. Nach einer Stunde mussten wir die Prüfung abbrechen, weil Kontoauszüge, die wir brauchten um den Kassen Anfangs Bestand zu ermitteln fehlte. (Aus dem Jahr 2000 hier war der vorherige Schatzmeister noch tätig. Außerdem wurden wir dauernd bei der Prüfung gestört. Wir legten einen 2. Termin für die Kassenprüfung fest. Es wurde Samstag der 19. Januar 10 Uhr festgelegt. Die Prüfung fand in meiner Privat Wohnung in Henstedt-Ulzburg von 10 – 12 Uhr statt. Die fehlenden Kontoauszüge waren jetzt vorhanden unser Schatzmeister hatte diese bei der Postbank angefordert. Der Revisor Herr Buck hatte eine Scheckliste mitgebracht, nach der wir die einzelnen Positionen eintrugen. Dabei stellten wir eine Unstimmigkeit in der Summe (Auflösung Geldanlage) fest. Wir konnten es uns nicht erklären. Nach langen Überlegungen stellten wir fest, dass wir die Auflösung Geldanlage falsch einsetzt hatten. Nun stimmte auch wieder alles. Auch hier habe ich das wir gewählt, obwohl ich hatte dieses entdeckt.

Die Kassenprüfung wurde ohne Beanstandung siehe auch Prüfbericht von Herrn Buck vom 29.01.2002 abgeschlossen. Den Jahresabschluss Bericht habe ich geschrieben am 19.01.2002 und auf Folie gebracht, den Schatzmeister für die Jahreshauptversammlung zur Verfügung gestellt. Warum schreibe ich diese alles? Es wäre fairer für beide Seiten gewesen, wenn es unter den beiden Betroffenen persönlich geklärt worden wäre. Eine kurze Klarstellung in der nächsten Ausgabe hätte die Angelegenheit dann aus der Welt geschafft. Ich bedauere dieses alles sehr. Ich lege 2 Schreiben unseres Schatzmeisters die ich mit 1 und 2 bezeichnen werde, der Zeitung bei, die er mir am Di. den 12.3.2002 überreicht hat. Über die Klarstellung / Anmerkung kann sich dann jeder seine eigene Meinung machen. Möge unsere Freundschaft, (wir kennen uns seit 40 Jahren) stark genug sein, um diese doch für beide Seiten bestehenden Missverständnis zu überstehen. Jahres Beitrag: Erinnerung, leider haben bis Redaktions-Schluss erst 50

Mitglieder den Jahres Beitrag bezahlt.

Münzen:

Neue Ausgabe Thema
Kunstaussstellung
„documenta“ J
(Hamburg)
Mai 2002

**100 Jahre Geburtstage
Vereins-Geburtstage**

Zum Geburtstag im
April 2002
Herzlichen
Glückwunsch.



An folgende Mitglieder:
12.4. Ronald Edler
16.4. Rudolf Nühstedt
20.4. Inge Steinkamp
23.4. Thorsten Hennings
26.4. Günther Klahn
27.4. Günter Jonek
29.4. Hannaliese Dittmer

Frohe Ostern 2002



wünscht die Redaktion
der BSV Zeitung.